

望岳のたより ⑬ (2015年8月21日)



名古屋YMCA 中井信幸

卒園児キャンプを見送り、レインボーキャンプと日韓ユースセミナーのキャンプがスタートしました。私も後を他のスタッフに託して下山することとなりました。卒園児キャンプのお友達は、朝から元気でテントの撤収や本館玄関の掃除、トイレ掃除、風呂場掃除など頑張ってくれました。感謝です。昼食に流しそうめんを食べて、思い出のクラフトを完成させて帰路につきました。

私の下山は、公共交通機関を使いました。普段キャンプ場の往復だけの道でしたが、のんびりと車窓を楽しみながら帰りました。なんと偶然にも毎月20日は、御岳交通の路線バスが無料の日と分かりました。6年間知りませんでした。JR中央線も各駅停車の電車などを乗り継いで帰りましたが、夕方ということもあって、中高生が多く(クラブの帰りかな?)いろいろな駅から乗り降りしていましたが、みんな顔見知りみたいで、違う学校でも知り合いみたいでした。公共交通機関を通ってみてゆっくり帰って分かることもありました。長期キャンプの子どもたちも同じようにして往復しましたが、そんなことを感じてたのかなあ・・・と思いながら帰りました。

私の御岳・日和田高原キャンプ場での夏の駐在は終わりましたが、いよいよ全り研に向けて準備が本格化します。より良い全り研を作りたいと思います。



みんなでおそうじ



開田高原